

Tanz um den Maibaum in Trappenkamp

Gemeinsam mit den Trappenkamper Sportschützen und der örtlichen Freiwilligen Feuerwehr hatte das Sudetendeutsche Kulturwerk zum Maibaumaufstellen in Trappenkamp eingeladen. Die Sonne strahlte vom Himmel, als die Feuerwehr auf dem Marktplatz den Maibaum aufstellte und die bunten Bänder fröhlich im Wind tanzten. Bürgervorsteher Heinz-Dieter Block eröffnete die Veranstaltung und wies auf die lange Tradition des Maibaumfestes in Trappenkamp hin, denn es war die Sudetendeutsche Landsmannschaft, die vor 60 Jahren diesen Brauch in Trappenkamp einführte. Der Einfelder Spielmanszug mit seinen jungen Musikanten spielte flotte Melodien und hatte auch Mailieder im Programm. Die Krüz- und Quer Dancers aus Wankendorf unterhielten das Publikum mit ihren abwechslungsreichen Tänzen. Der Höhepunkt war dabei der Bändertanz. Der Nachmittag klang mit einem gemütlichen Beisammensein im Bürgerhaus bei Kaffee und Kuchen aus.



Bändertanz um den Maibaum auf dem Trappenkamper Marktplatz

-M. Baumgartl-